

Campagne élections régionales 2010
L'écologie : c'est ici, c'est maintenant !



Communiqué de presse

Jeudi 21 janvier 2010

Europe Ecologie : Pour une application réelle du droit à l'avortement !

Europe Ecologie : Pour une application réelle du droit à l'avortement et une solidarité sans discrimination!!!

A l'occasion des 35 ans de la loi Veil, Mgr Delmas a soutenu la marche pour la vie du 17 janvier prônant l'abolition du droit à l'avortement sous couvert d'une plus grande solidarité avec les femmes... tandis que Roselyne Bachelot, actuelle Ministre de la santé, sous prétexte de « *rationalisation de la santé* » favorise la fermeture des Centres IVG, mettant à mal la possibilité d'application de cet acquis pour les femmes.

Europe Ecologie s'oppose à ce double mouvement de précarisation du droit des femmes.

Nous regrettons que Mgr Delmas, évêque d'Angers, tombe dans des travers réactionnaires remettant en cause le droit fondamental à l'avortement. **La solidarité est une valeur que nous défendons et qui ne doit pas être galvaudée par un ordre moral archaïque.**

Nous condamnons l'appel de Mgr Delmas en faveur de l'abolition du droit à l'avortement ! **Pour Europe Ecologie, la solidarité envers les femmes ne signifie pas leur retirer un droit, une liberté !** La solidarité s'applique à toutes et tous, qu'elle que soit le sexe, l'origine ou encore l'orientation sexuelle.

La détresse émanant des femmes et des hommes à ce moment de la vie se trouve exacerbée lorsque la stigmatisation prend le pas sur le respect. Nous rappelons notre attachement au respect des choix personnels liés à l'IVG, tout comme notre soutien envers les Centres d'IVG et le Planning Familial qui, par leur travail d'accompagnement et de sensibilisation en milieu scolaire, préservent ce droit symbolique.

Plutôt que des mesures liberticides, nous réclamons des **moyens pour l'application du droit des femmes, et pour que la solidarité soit mise en œuvre sans aucune forme de discrimination.**

Matthieu ORPHELIN, Tête de liste Europe Ecologie Maine et Loire

Vincent DULONG, Secrétaire Départemental des Verts de Maine et Loire

Contact presse : Fabienne Delétang : 06 03 41 43 82

Contact campagne : Julie Laernoës : 06 30 42 31 43

presse-pdl@regions-europe-ecologie.fr

<http://pays-de-la-loire.regions-europe-ecologie.fr/>